

Final del Torneo

TERCERA DIVISION
(Grupo III)

Conservan la categoría: España Industrial, Tortosa, Manresa, Escoriaza y Tarraça.

Promociona para ver de conservar la categoría: C. de F. Gerona.

Descienden a sus respectivas regionales: Granollers Sans, Europa, Manacor, Mahon, San Martín, Binéfar, Tárrega, Mataró e Igualada

REGIONAL A

Conservan la categoría: Horta, Mollet, Pueblo Seco, Amposta, Figueras y Vilafranca.

Promocionan para ver de conservar la categoría: La Cava, Calella, Arenys de Mar, Guixols y Palamós.

(Con el vencedor de un torneo entre los campeones del Grupo B: San Celoni, Puigreig y Sitges.)

Descienden a la Regional B: Moncada, Júpiter, Vich, Recreativo y Reus.

REGIONAL B

Quedan campeones de los tres Grupos: el San Celoni (Norte), Puigreig (Centro), y Sitges (Sur).

Estos tres equipos deben efectuar un torneo a base de Liga, pero a partido único para dar el campeón, el cual jugará con La Cava, Calella, Arenys de Mar, Guixols y Palamós un torneo a base de Liga, para cubrir las vacantes del Grupo A.

Concurso futbolístico de ANCORA

No hubo ningún acertante del 1 a 0.

Resultados del domingo

- 1 Vilafranca - Moncada 1
- 5 Arenys M - Amposta 1
- 4 Palamós - Vich 2
- 3 Pueblo Seco - Figueras 2
- 3 Reus - Recreativo 4
- 1 Horta - Guixols 0
- 4 La Cava - Calella 1
- 4 Mollet - Júpiter 1

CLASIFICACIÓN

J. G. E. P. F. C. P.

Horta	30	18	3	9	62	49	39
Mollet	30	16	6	8	73	55	38
Pblo. Seco	30	15	7	8	79	68	37
Amposta	30	14	6	10	88	63	34
Figueras	30	13	7	10	73	50	33
Vilafranca	30	13	7	10	56	58	33
La Cava	30	15	2	13	80	59	32
Calella	30	13	5	12	73	73	31
Arenys Mar	30	14	3	13	63	67	31
GUIXOLS	30	12	6	12	56	60	30
PALAMOS	30	12	3	15	70	68	27
Moncada	30	12	3	15	60	61	27
Júpiter	30	12	3	15	56	66	27
Vich	30	11	3	16	48	56	25
Recreativo	30	11	3	16	55	67	25
Reus	30	3	5	22	35	107	11

PASTELERIA

La Vienesa

Imprenta BARNES - Palamós

INSTALACIONES DE ALUMBRADO - ELECTRICIDAD SANEAMIENTO - CALEFACCION Bien Calculadas y Realizadas

Juan Puig

Teléfonos, 161 y 283 Verdager, 13
SAN FELIU DE GUIXOLS

APARATOS DE RADIO ARTICULOS REGALO DECORACION DEL HOGAR Visite Establecimiento

LUXOR

A. M. C. O. Transportes Reunidos
MATERIALES PARA CONSTRUCCION Paquetería - Encargos Carga general - Camionajes

CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a:
San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS

HORTA 1 - GUIXOLS 0

Pesc a ofrecer una magnífica exhibición, el Guixols se vió batido por la mínima en Horta

La parcialidad del árbitro influyó notablemente en el resultado final

Crónica de MARIÓ DURÁN, especial para ANCORA

Perder convenciendo

Esta fué la realidad, y así todos los que presenciáramos el encuentro bajo el prisma de la imparcialidad, sin partidismos de alguna clase, nos dimos perfecta cuenta de que el Guixols fué el equipo amo y señor que llevó siempre la iniciativa y que superó táctica y técnicamente a su antagonista, el hoy ya campeón del Grupo, el Horta. Sin embargo goles son triunfos y a pesar de efectuar el Guixols el mejor futbol de la tarde en el que sus componentes pusieron toda su bravura y coraje para que la intervención de la jugada adquiriera el grado preciso de la espectacularidad, salió batido por un resultado mínimo que no reflejó, ni mucho menos, lo acontecido a lo largo de los noventa minutos de juego. Mereció, al menos, empatar, pero hubo una serie de circunstancias que motivaron que el marcador no sufriera alteración alguna. Pero la opinión formada del público ecuaníme e imparcial al terminar la lid era, aunque parezca paradójico, que el Guixols había perdido sí pero también había convenciendo.

Futbol de filigrana

Verdaderamente no nos explicamos todavía como el Guixols haya terminado el campeonato ocupando un puesto intermedio en la tablilla clasificadora cuando en realidad, y a juzgar por el juego desarrollado frente a los blanquillos del Horta debiera estar situado entre los primeros. Ligaron mucho futbol y de gran calidad. El balón iba en maravillosos engarces de un pie a otro y a veces el balón era jugado por cinco o seis jugadores en una magnífica sucesión de pases y desmarques, con una rapidez extraordinaria que llegaron a inquietar seriamente a la firme rocosidad que formaban

Hemos vencido en nuestro último encuentro, y vencido con todo mérito. Ya que si bien no pudimos degustar de las delicias de un buen futbol, ello no ha de extrañar, ya que era demasiado lo que representaban los dos puntos en litigio para poder pensar que los jugadores jugasen con la serenidad y sin los nervios que hubieran no tenido si hubiésemos tenido ya la clasificación asegurada.

Una primera parte nerviosa, noblemente dura e indecisa, fué el prolegómeno de lo que sería la segunda; ya que la diferencia mínima que señalaba el marcador a nuestro favor era valladar demasiado débil para no suponer que los vices intentaran derrumbarlo. Y así fué. Pues lanzados los fo-

ras líneas de contención de los barceloneses. El juego imprimeado por el once azulgrana difícilmente suele verse a menudo. Ofreció el juego que caracteriza a los grandes campeones, ese futbol sobrio y de filigrana que lo eleva por encima de todos los demás deportes, en un orden espectacular.

Las causas de la derrota

Indudablemente la causa principal de que el Guixols saliera batido del feudo hortense radicó en la actuación del colegiado de turno señor Blanes. Su parcialidad fué tan manifiesta, que no escapó de la vista de nadie. Hizo un arbitraje a la moderna. Fué completamente casero. Se dejó influenciar por los continuos gritos del público que enardecidos ya de antemano de que su equipo debía ser el campeón, no podían hacerse a la idea de que el Guixols podía hacer desvanecer todas sus esperanzas de obtener el campeonato, por cuyo triunfo, seguramente habían estado soñando toda la semana.

Otro factor importante

Sin querer sacar un ápice a los méritos por la actuación de los guixolenses debemos consignar, empero, que otro factor importante influyó en el resultado final; fué que el Guixols adoleció de falta de tiradores. Delante del marco contrario, al igual que los jugadores sudamericanos, apuraron demasiado la jugada desperdiciando algunas veces buenas ocasiones de marcar por el excesivo número de pases que si bien proporcionaban una belleza extraordinaria al juego ofrecían una efectividad muy nula.

La figura del partido

En el Guixols, todos cumplieron magníficamente su cometido; no obstante, saltó a la vista que el «tandem» formado por los volantes Vilagrán - Sancho fué lo

que sobresalió más. Estos dos hombres, bregadores incansables, enlazaban muy bien con sus dos interiores y a la hora de las reacciones hortenses sabieron frenar todo el ímpetu y velocidad de los atacantes contrarios. Pero queda bien entendido que todos, brillaron con luz propia aunque, repetimos, los volantes fueron los que brillaron más.

Los campeones

El Horta nos ofreció una actuación muy floja. Toda su fuerza radicó en su entusiasmo y nervio. Como ya hemos dicho anteriormente, «su público» fué también un factor que influyó notablemente en el desarrollo del encuentro. Hay que reconocer, empero, que su papel —gritar, alentar y jalear a sus jugadores— es digno de la mayor loa. Desgraciadamente son innumerables los aficionados que silban y abuchean a su equipo cuando no van las cosas bien y terminando por hundirle en lugar de hacerle resurgir de aquellos momentos malos.

Aparte de esto, y analizando globalmente la función desarrollada por los campeones, diremos que quedó muy exenta de conjunto y sólo algunas genialidades—tales como las de su extremo izquierda cuya velocidad en las jugadas es impresionante—dieron la sensación de que el Horta se estaba proclamando campeón.

Equipos y el gol

Guixols: González; Jacomet, Arqué, Terrades; Vilagrán, Sancho; Muñoz, Segura, Pallarés, Aylagas y Sánchez.

Horta: Amorós; Sánchez, Oliva, Camba; Vinaixa, Miró; Rubio, Pedret, Pastor, Torrents y Beltrán.

El primer y único gol de la tarde fué obtenido por Pastor a un centro de Oliva.

PALAMOS 4 - VICH 2

Digno colofón a una brillante segunda vuelta

rasteros hacia la victoria, riada por la inseguridad de nuestra defensa, conseguían el empate. Estábamos en el momento crítico y decisivo del partido, y francamente temíamos por nuestro futuro. Pero, y al menos por una vez, la fortuna quiso sonreírnos. Y nos sonrió, cuando, al lanzarse en tromba y en una serie de jugadas nuestra delantera hacia la meta contraria, se lesionó un defensa. Faltos así de una pieza vital, se quebró la uniformidad de su juego, sustituyendo

su brillante jugar el balón por el «sácalo como puedas». Allí ganó el partido el Palamós, y si no se marcaron mas goles, debióse al acierto del cancerbero vicense y a la parcialidad del Sr. ribeteado en los últimos momentos.

Los dos primeros goles del Palamós los marcó Fontás; el primero en jugada valientemente llevada por Enrique y el segundo en jugada magníficamente calculada por Sánchez. El 3º lo marcó Bravo, de penal y el 4º otra vez Fontás, a pase de Cañellas.

Del Palamós insuperable Boj y como nunca Tost. Bien Sánchez y Cañellas. Fontás marcó 3 de los 4 goles ¿puede pedirse ya más? Bravo, si bien lo hizo de extremo, mejor actuó de volante adelantado.

Del Vich muy buenos sus volantes, y Vera, cuando sólo quiso jugar a futbol. Segura su defensa y muy ágil su meta.

El Palamós alineó a: Galcerán; Boj- Rosés- Companys; Tost- Prades; Enrique- Cañellas- Fontás- Sánchez y Bravo.

Stoop

Transportes J. VIDAL
Carga y Encargos para Barcelona

Quién a buen árbol se arrima, buena sombra le cobija

Es verdad que el partido jugado el pasado domingo contra el Horta se celebró en un campo de fútbol, aunque mejor habría sido jugarlo en torno de una mesa de café y sin necesidad de movernos de casa. Es verdad que al campo saltaron 22 jugadores equipados a la usanza futbolística, no faltando ni el detalle de un terceto arbitral para que pudiéramos hacernos con la idea de que efectivamente se iba a jugar un partido de fútbol.

Pero lo que en el campo del Horta ocurrió, pese a todos los signos externos, se parece más bien a una comedia fraguada por un autor malo que a un partido de fútbol en el cual los contendientes van a dirimir, por clase y juego, una lucha deportiva.

El primer acto de esta comedia duró exactamente 45 minutos, en el transcurso de los cuales el Horta marcó su único tanto, anulando el árbitro el empate conseguido por Segura y debido a la desatención que el Guixols cometía contra el Horta al negarle nada menos que el título, en una tarde que debía recibirlo en presencia de encopetados personajes.

El segundo acto de la comedia no duró más que 41 minutos, a través de los cuales el Sr. Blanes sirvió al Horta en bandeja de plata un pastel monísimo como una Mona de Pascua. El Guixols embotelló al Horta, pero el Sr. Blanes tuvo siempre a punto el sacacorchos para que el fermento azulgrana no rompiera la botella.

El tercer acto, y sin arriar el telón, se empalmó con el segundo, cuando, 4 minutos antes de la hora reglamentaria, la hinchada de los horticultores invadió con petardos y pancartas el terreno de juego para celebrar una victoria que continuaba todavía dirimiéndose.

La comedia tuvo todavía su epílogo —cuando las comedias son malas, no terminan nunca—del cual no vamos a escribir nada, aunque ofrecemos nuestra información a quien pudiera interesarle.

En una palabra: Por faltarle ensayo, no tuvo el apuntador más remedio que levantar la voz, y la voz fué por nosotros oída.

Si el fútbol ha de ser una comedia como la que todos nos vimos obligados a representar el domingo en Horta, mucho más le valdría arriar de una vez el telón, puesto que ya estamos hartos de comedias en la vida.

Si ni en el fútbol pueden jugar con caballerosidad, 22 hombres, más 3 del ribete, veinticinco, mucho más valdría a todos que aprendiéramos a jugar al escondite. Que aunque juego de niños, es mucho más honorable —KIK

ULTIMA HORA DEPORTIVA

Al cerrar nuestra edición, se nos informa que el C. de F. Guixols, está llevando a cabo deligentísimas gestiones, para ofrecer a la afición guixolense, un partido con un equipo de superior categoría, para cubrir la fecha libre del próximo domingo.

Hotel "LES NOIES"

Agua de MALAVELLA
Representante SEBASTIAN MESTRES

NOVEDADES GRAU

Rutilla, 19 - Teléfono 226

BARBERIA BASART

J. A. R.

MATERIALES PARA LA CONSTRUCCION
SAN PEDRO, 17 TELEFONO 7

JUAN RASET

CONTRATISTA DE OBRAS

Comunica a sus clientes y al público en general su nuevo domicilio en

Calle Santo Domingo, 49

SAN FELIU DE GUIXOLS